

## Medienmitteilung

Adelboden, 20. August 2024

# Zufriedenstellender Winter für die Skiregion Adelboden-Lenk

*Am vergangenen Donnerstag, 15. August 2024, trafen sich die Delegierten der Interessensgemeinschaft Ski- und Bikeregion Adelboden-Lenk (IGSAL) zur jährlichen Versammlung. Nach einem Rückblick auf den letzten Winter, galt es, das Präsidium neu zu besetzen: Nicolas Vauclair, CEO der Bergbahnen Adelboden-Lenk AG, wurde die Nachfolge von Markus Hostettler einstimmig anvertraut.*

Letzten Donnerstag, 15. August 2024, kamen die Delegierten der Elsiggenbahnen AG, Skilifte Metschalp AG, Engstligenalp AG, Tschentenalpbahnen AG, Bergbahnen Adelboden AG, Genossenschaft Lenk Bergbahnen sowie die Vertreter des Ortsverkehrs und Tourismus in Spiez zur Jahresversammlung der Interessensgemeinschaft Ski- und Bikeregion Adelboden-Lenk (IGSAL) zusammen. Der Präsident, Markus Hostettler, blickte in seinem letzten Jahresbericht als Vorsitzender der Interessensgemeinschaft auf eine wetter- und schneetechnisch herausfordernde Wintersaison zurück. Dennoch dürfen die Verantwortlichen mit dem Winterergebnis zufrieden sein.

## Zufriedenstellender Winter mit neuem Preismodell

Die IGSAL verzeichnete im Winter 2023/24 einen Umsatz von 36.8 Millionen Schweizer Franken. Im Vergleich zum 5-Jahresdurchschnitt entspricht dies einem Plus von 5.1%. Positiv sind auch die Zahlen der Ersteintritte (=Anzahl Gäste). Im Vergleich zum Vorjahr schreibt die IGSAL ein leichtes Plus von 1.4%. Insbesondere der Dezember und der Januar sorgten dafür, dass die Anzahl Ersteintritte auch nach einer schwachen zweiten Saisonhälfte im schwarzen Bereich blieben. Im letzten Winter wurde in Adelboden-Lenk ein dynamisches Preismodell eingeführt. Nach der ersten, lehrreichen Saison sind die Verantwortlichen zufrieden: „Der erste Winter mit einem neuen, dynamischen Preissystem war spannend und herausfordernd zugleich. Wir stehen nach wie vor voll und ganz hinter dem neuen Preismodell. Wir sind der Ansicht, dass ein Skitag bei idealen Bedingungen mehr kosten darf als einer, an dem schlechten Wetter herrscht. Und unserer Meinung nach ist es richtig, dass Frühbucher dafür belohnt werden, wenn sie ein gewisses Risiko mit uns mittragen“, sagt Markus Hostettler und ergänzt: Das heisse aber nicht, dass die Gästerückmeldungen an den Verantwortlichen vorbeigezogen seien. Sie hätten die Bedürfnisse ganz genau analysiert und seien daran, Optimierungen zu prüfen und – wo möglich – umzusetzen.

## Nicolas Vauclair ist neuer IGSAL-Präsident

Nach den Ausführungen des vergangenen Winters richtete Hostettler den Blick in die Zukunft. Er wird Ende Januar 2025 pensioniert und blickte auf 12 bewegte Jahre als IGSAL-Präsident zurück. Als Nachfolger seines Amtes schlug er der Versammlung den CEO der Bergbahnen Adelboden-Lenk AG, Nicolas Vauclair, vor. Einstimmig und mit Applaus wurde Vauclair für die nächsten drei Jahre zum Präsidenten der Interessensgemeinschaft Ski- und Bikeregion Adelboden-Lenk gewählt.

Am Schluss richtete der abtretende Präsident das Wort an die Versammlung: Er würdigte die stets professionelle und gute Zusammenarbeit, dankte allen Anwesenden für das Vertrauen und die Freiheit, die er immer sehr geschätzt habe und wünschte der IGSAL für die Zukunft Charakter, Mut und Weitsicht. Die anwesenden Delegierten würdigten seine Arbeit mit tosendem Beifall.

Alle Informationen zur Skiregion Adelboden-Lenk: [www.adelboden-lenk.ch](http://www.adelboden-lenk.ch)

*Bildlegende:* Trotz schwierigen Bedingungen zauberte das umfangreiche Pistenangebot in Adelboden-Lenk den Gästen ein Lächeln ins Gesicht. *Foto:* Skiregion Adelboden-Lenk

*Porträts:* 1\_Markus Hostettler, Präsident der IGSAL 2012-2024, 2\_Nicolas Vauclair, Präsident der IGSAL ab 2024

Kontakt: Skiregion Adelboden-Lenk, Stefanie Inniger [stefanie.inniger@adelboden-lenk.ch](mailto:stefanie.inniger@adelboden-lenk.ch), 033 673 90 54